



1946

KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI

Gedung DIKTI Jl. Jenderal Sudirman Pintu I, Senayan, Jakarta 10270
Telepon: (021) 57946100 ext. 0433, Faks. (021) 57926085, 5731846
Laman : <http://www.dikti.go.id>

Nomor : 2645 /E5.2/PL/2012 10 Agustus 2012
Lampiran : 1 (satu) set
Perihal : **Undangan Peserta Pembahasan Hasil *Desk Evaluation*
Proposal Baru Penelitian Strategis Nasional Tahun 2012**

Kepada : Yth. Ketua LP/LPPM
Institut Teknologi Bandung

Sebagai tindak lanjut hasil *Desk Evaluation* Proposal Baru Penelitian Strategis Nasional Tahun 2012, Direktorat Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, akan melaksanakan Pembahasan Proposal tersebut yang akan diselenggarakan pada:

Hari / tanggal : **Senin / 17 September 2012 (*check-in* mulai pukul 12.00 WIB) s.d.
Selasa / 18 September 2012 (*check-out* pukul 12.00 WIB)**

Tempat : **Hotel Millenium
Jl. Fachrudin, Jakarta 10250
Telepon (021) 2303636**

Pembukaan : **Senin / 17 September 2012, pukul 14.00 WIB**

Sehubungan dengan hal itu, kami mohon bantuan Saudara untuk menginformasikan kepada para peneliti dengan (nama-nama terlampir), sebagai peserta kegiatan dimaksud.

Perlu kami informasikan bahwa:

- 1) Ketua Tim Peneliti wajib hadir dan tidak diperkenankan membawa anggota tim. Apabila berhalangan karena sesuatu hal yang sangat urgen, dapat diwakilkan kepada salah satu anggotanya dengan membawa surat pelimpahan tugas dari Ketua LPPM. Peneliti yang mewakili secara otomatis akan menjadi Ketua Tim (selama memenuhi syarat sebagaimana yang telah ditetapkan), apabila proposalnya disetujui untuk didanai.
- 2) Untuk presentasi agar dipersiapkan *slide power point* yang hanya memuat: Judul penelitian, *roadmap* penelitian, diagram alur penelitian 2-3 tahun yang akan dikerjakan, tujuan penelitian yang diusulkan, target luaran (wajib dan tambahan), serta nama jurnal yang akan dituju untuk publikasi.
- 3) Panitia tidak menanggung biaya transportasi peserta, panitia hanya menyediakan akomodasi bagi 1 (satu) orang peserta (Ketua Peneliti), kecuali peserta yang berasal dari Jabodetabek tidak disediakan akomodasi.

Atas perhatian dan bantuan saudara, kami sampaikan terima kasih.

Direktur Penelitian dan Pengabdian
Kepada Masyarakat,



Agus Subekti
NIP. 19600801 198403 1 002

Tembusan Yth.:

- Dirjen Pendidikan Tinggi (sebagai laporan)
- PPK

No	Nama Ketua	Judul	Perguruan Tinggi
1	Saut Aritua Hasiholan Sagala	Pengembangan Model Pemulihan Sosial-Ekonomi Masyarakat Pasca Bencana Erupsi Gunung Api. Studi Kasus: Kawasan Rawan Bencana Gunung Merapi di Kabupaten Sleman, Provinsi D.I. Yogyakarta	Institut Teknologi Bandung
2	Muhamad Abduh	Pengelolaan Rantai Pasok Konstruksi Hijau untuk Mendukung Pembangunan Infrastruktur Berkelanjutan di Indonesia	Institut Teknologi Bandung
3	Adi Pancoro	Aplikasi Teknologi RNAI Antiviral terhadap WSSV (White Spot Syndrome Virus) dan IMNV (Infection Myonecrosis Virus) pada Broodstock Udang Windu (<i>Penaeus Monodon</i>)	Institut Teknologi Bandung
4	Susanna	Kajian Kesuburan Laut dan Dinamika Plankton Akibat Dampak dari Kebakaran Hutan dan Implikasinya Terhadap Perubahan Iklim	Institut Teknologi Bandung
5	Irman Idris	Perancangan dan Fabrikasi Sensor Fosfat Berbasis Au-Nanoparticles Coated Fiber Optic pada Pertanian Hidroponik untuk Meningkatkan Ketahanan Pangan Nasional	Institut Teknologi Bandung
6	Budi Faisal	Kajian Konsep Pengembangan Mekanisme Kompensasi Karbon pada Pariwisata Perkotaan. Studi Kasus: Kota Bandung	Institut Teknologi Bandung
7	Pingkan Aditiawati	Pemanfaatan Gliserol dari Limbah Biodiesel untuk Produksi Gliserol-3-Fosfat sebagai Prekursor Bahan Baku Obat	Institut Teknologi Bandung
8	Togar Mangihut Simatupang	PETA DAN STANDAR KOMPETENSI KEWIRUSAHAAN:	Institut Teknologi Bandung
9	Armein Z.R. Langi	Digital Store Berbasis Contact Center Terintegrasi Untuk Penguatan UMKM di Indonesia	Institut Teknologi Bandung
10	Kusprasapta Mutijarsa	Pengembangan Rural Telepresence Untuk Pembelajaran Jarak Jauh di Sekolah Pedesaan	Institut Teknologi Bandung
11	Suhrman	Keberlanjutan Sistem Subak untuk Mendukung Ketahanan Pangan di Bali	Institut Teknologi Bandung
12	Ramadhani Eka Putra	Domestikasi berbagai strain <i>Trigona</i> sp. sebagai agen penyerbukan tanaman hortikultura pada sistem pertanian greenhouse	Institut Teknologi Bandung
13	Himasari Hanan	Strategi Revitalisasi Seni Budaya Batak Toba sebagai Objek Wisata dan Industri Kreatif	Institut Teknologi Bandung
14	Iriawati	Aplikasi Molecular Chaperone Elongation Factor-Tu Untuk Meningkatkan Produksi Karbohidrat Tanaman Pangan Dengan Kentang Sebagai Tanaman Model	Institut Teknologi Bandung
15	Basauli Umar Lubis	Perencanaan Creative Clusters pada Ethnic Quarters yang menunjang pengembangan Industri nasional Kasus: Desa Sugiharas-Pekalongan, Kauman-Solo,dan Lasem	Institut Teknologi Bandung